

“Xavier Echevarria, un homme au grand coeur”

Lors de l'homélie, Mgr Fernando Ocariz, vicaire auxiliaire et général de l'Opus Dei, a souligné la qualité de la charité de Mgr Xavier Echevarria, dont il présidait les obsèques. Il a axé sa prédication sur son amour du Christ, de la Sainte Vierge et du Pape, et sur le message appris de saint Josémaria ‘d'aimer le monde passionnément’, tout spécialement ses enfants dans l'Œuvre.

16/12/2016

Homélie de Mgr Fernando Ocariz, version intégrale

Jeudi 15 décembre après-midi, en l'église Saint-Eugène, à Rome, des cardinaux, des archevêques, des évêques, des supérieurs d'ordres religieux, des représentants d'autres institutions de l'Église, des diplomates près le Saint-Siège et des familles romaines, ont participé à la célébration eucharistique en suffrage pour l'évêque et Prélat de l'Opus Dei, Mgr Xavier Echevarria, décédé le 12 décembre dernier.

Les membres de sa famille, les amis du prélat ainsi que les membres des deux organes centraux, qui collaboraient avec Mgr Echevarria

au gouvernement de la prélature, étaient placés aux premiers rangs de cette église romaine.

Durant son homélie, Mgr Fernando Ocariz, vicaire auxiliaire et général de l'Opus Dei, a souligné que Xavier Echevarria « était un homme au grand cœur » qui savait aimer tout le monde comme le fruit de son amour du Christ, de la Sainte Vierge et du Pape. En insistant sur la grandeur et la transcendance de sa vertu de charité, il a souligné « qu'il avait appris du fondateur de l'Opus Dei à aimer passionnément le monde ».

Mgr Ocáriz a souligné le naturel avec lequel Mgr Echevarria “tâchait de nous apprendre à aimer le Christ et les autres”, et ce, “au cœur de la simplicité de sa vie quotidienne”.

Il lui arrivait ainsi de se mettre à prier, et d'inviter à prier ceux qui l'entouraient, pour un voyage du Pape, pour la paix en Syrie, pour les

victimes des catastrophes naturelles, pour les réfugiés, pour les chômeurs, pour les malades pour qui, à l'instar de saint Josémaria, il avait une prédilection spéciale.

Unité et affection

Dans son homélie, le vicaire auxiliaire et général de la prélature s'est spécialement adressé aux fidèles de l'Opus Dei pour leur rappeler que Mgr Xavier Echevarria "est parti au Ciel en priant pour la fidélité de tous".

Mgr Ocariz leur a confié notamment que "si celui que nous avons appelé 'Père' pendant vingt-deux ans, était encore parmi nous cet après-midi en l'église Saint-Eugène, à Rome, il nous demanderait certainement de tirer profit de ces jours-ci pour intensifier notre amour de l'Église et du Pape; de demeurer très unis entre nous et avec tous nos frères en Christ. Il nous Il nous répéterait ce qui était devenu

un refrain sur ses lèvres, tout spécialement ces dernières années : aimez-vous beaucoup ! aimez-vous de plus en plus !

Mgr Ocariz a remercié toutes les personnes présentes à la cérémonie et "tant d'autres fidèles qui ont tenu à s'unir à notre prière pour Mgr Echevarria et à rendre grâces avec nous pour sa vie dévouée au service des autres".

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/xavier-echevarria-un-homme-au-grand-coeur/>
(06/02/2026)